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第２６７２例会 ２０２３年６月７日（水）
今年度第３９回 於：classico クラシコ

本 田 準 一 会長

「１年を振り返り」
◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会長挨拶

私の会長年度も押し詰まって来ました。例会場

での会長挨拶は今日が最後となりました。広上幹

事をはじめ理事・役員そして会員の皆さま方の大

きな友情に支えれこの1年を無事務めさせて頂くこ

とができ感謝の気持ちでいっぱいです。ジェニ

ファージョーンズRI会長のテーマは「イマジン

ロータリー」、黒川ガバナーは「ロータリーと共

に」そしてクラブとしては「エンジョイ・ロータ

リー」を本年度のテーマとしてコロナ禍ではあり

ますが、ロータリー活動に積極的に参加して頂き、

ロータリーを充分に楽しんで頂きたい。そのため

には内部充実に重点を置き、少しでも新型コロナ

発症以前の姿に戻して、笑いのある例会にしたい。

このような思いで進めてきました。新会員４人の

純増を目標としましたが、残念な事に目標達成は

できなかったものの、まいた種は次年度、次々年

度に花を咲かせてくれることと信じます。

会員皆さま方のご協力ご支援により１年間無事終

える事ができました。長い間お付き合いを頂きま

してありがとうございました。

◇お祝い事の報告

６月のお誕生日祝

金森米男さん（５日） 三屋尚之さん（11日）

前波 強さん（17日） 引田 均さん（19日）

石黒孝志さん（26日）坂久保路一さん（26日）

６月の皆出席お祝

高島 誠さん（45年）

◇幹事報告

・例会変更・プログラムの案内

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：３２名 出席率：８２．１％

→ニコBOX

本田会長「先日の上田東ＲＣ記念例会に多数の皆

さまの参加をありがとうございました。私の年度

も残すところあと２回となりました。」

広上幹事「本田会長、１年を振り返っての卓話宜

しくお願いします。スローガンのエンジョイでき

たかお聞かせ下さい。」

通算603,500ニコニコ

本日のプログラム：新年度にあたり

ダウンタウンロサンゼルスRCとその後報告

昨年11月に行った「リンゴ狩り例会」の際、ダウンタ

ウンロサンゼルスRCから参加申し込みがあり、当

日はZOOMで中継を行いました。その後、国吉リン

ゴジュースが出来上がり、参加のお礼にリンゴ

ジュースをアメリカに送りました。６月半ば現地で、

送ったリンゴジュースで「リンゴジュースパーティー

例会」をするという事で、今度は高岡西RCがZOOM

参加（本田会長、広上幹事、川津会員、伊勢会員、

前波会員）し、同じく国吉リンゴジュースで乾杯しま

した！瞬間アメリカ訪問を体験しました♪



第２６７３例会 今年度第４０回

２０２３年６月１４日（水）

上田東ＲＣ記念例会の報告
於：classico クラシコ

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

上田東ＲＣ４５周年記念例会にご出席頂いた

方々、お疲れ様でした。上田東ＲＣの水野春海

様と当クラブの四津谷仁朔さんが同期のガバ

ナーだった事がご縁で友好が始まり、友好提携

を結び、本年で３０年になるそうです。

物事の「きっかけ」は、割と単純な事からが

多いようで、私事で恐縮なのですが、少しお話

しをします。

先月の上田東ＲＣの周年式典祝宴で、上田東

ＲＣの渡辺敏成夫妻とご縁を頂きました。渡辺

敏成会員は、渡辺クリニックの理事長で形成外

科医、奥さまは皮膚科専門医であられます。安

川パスト会長が同テーブルで私の病の事を話さ

れ、これが「きっかけ」で渡辺敏成夫妻にお世

話になっております。どこか安心感があり、

真っ向から真剣に取り組んで下さる姿に感動し、

上田に行くのが楽しみとなりました。自分の職

業に絶対の自信と誇りを持てる姿はとても美し

いものです。

◇幹事報告

・例会変更・プログラムの案内

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：２６名 出席率：６８．４％

→ニコBOX

本田会長「空がどんよりしています」

阪口さん「本日第４グループ現・次期会長幹事

会を実施してガバナー補佐の行事が完了します。

ご協力ありがとうございました。」

広上幹事、小竹さん、川津さん、大原さんより

通算618,500ニコニコ

第２６７４例会 今年度第４１回

２０２３年６月１７日（水）
新会員歓迎会＆夫人同伴最終夜間例会

於：金城摟＠金沢

◇開会点鐘

◇会長挨拶

「エンジョイ・ロータリー」を今年度のスロー

ガンとして、昨年７月のスタートから、前期・後

期のプログラムを進めて参りました。月日が過ぎ

るのは本当に早いもので本日の例会をもって最終

例会となります。１年間を改めて思い浮かべてみ

ますと、横田PP年度後半から新型コロナウイル

スの発生が始まり、安川PP・千田PPの各年度は

新型コロナ蔓延により例会運営に大変ご苦労され

ておりました。私の年度は、コロナ感染が一時拡

大したものの、色々規制が解除され、５月には２

類から５類へとインフルエンザ並みの格下げ、マ

スク着用も個人の判断に委ねることとなり、少し

ずつとは言え先が見えてきたようです。まだまだ

安心はできませんが、例会はコロナ禍以前のスタ

イルに少しずつ知被けました。（中略）広上幹事

をはじめ理事・役員、そして会員の皆さまに心よ

り感謝申し上げます。この１年間ご支援ご協力頂

きありがとうございました。

◇新会員紹介

李達喜さん、坂久保路一さん、佐々木玲子さん、

岩崎賢昌さん、山岸寛子さん

◇在籍２０年以上５飛び在籍者お祝い

安川甚一さん（20年）島竜彦さん（25年）横田純

一さん（25年）金森米男さん（30年）高島誠さん

（45年）

◇委員会報告

→参加者：会員３１名＋夫人９名

→ニコBOX（順不同・敬称略）

本田会長、広上幹事、佐々木、李、山岸、網、鍋

嶋、澤谷、河合、古本、高島、伊勢、三屋、竹内、

辻、沖、阪口、小竹、千田、安川、中川、金森

(米)、小川会員の方々より

通算682,500ニコニコ


